

Alistan nuevo laboratorio de Biología Molecular en Las Tunas



La obra civil, a cargo de la Empresa de Construcción y Montaje, cumple con su cronograma, y debe concluir próximamente. Foto: Archivo/RHC.

Las Tunas, 25 mar (RHC) Un laboratorio de biología molecular recibe en la provincia oriental de Las Tunas los toques finales en áreas del Centro Provincial de Higiene, Epidemiología y Microbiología.

La obra civil, a cargo de la Empresa de Construcción y Montaje, cumple con su cronograma, y debe concluir próximamente.

Los materiales y el equipamiento necesarios se encuentran a pie de obra, y los ejecutores laboran durante toda la semana, incluso con el beneficio de facilidades temporales de iluminación para aprovechar también el horario nocturno.

La instalación contará con varios departamentos para el estudio de las muestras, así como áreas de esterilización y de desechos biológicos, todas con sus correspondientes protocolos de seguridad.

Los espacios incluyen también una recepción y una lavandería con condiciones especiales. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251860-alistan-nuevo-laboratorio-de-biologia-molecular-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba